



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

No. 53

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
VENDREDI, LE 18 AOÛT 1961.

Son Excellence M. Zygfryd Wolniak a présenté aujourd'hui ses lettres de créance comme ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Pologne au Canada.

La cérémonie a eu lieu à 10 heures ce matin à la Cour suprême. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à l'Administrateur, M. Patrick Kerwin, membre du Conseil privé et juge en chef du Canada. M. Marcel Cadieux, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et le colonel A.-G. Cherrier, assistant-secrétaire du gouverneur général, étaient présents.

M. Wolniak a fait partie de la mission polonaise à Ottawa de 1950 à 1952. Il occupait, avant d'entrer dans sa nouvelle fonction, le poste de directeur du département des affaires afro-asiatiques, au ministère des Affaires étrangères, à Varsovie. M. Wolniak est marié et père de deux enfants.